



# ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

En Homenaje

**DANIEL ALCIDES CARRIÓN**

Mártir de la Medicina Peruana - Héroe Nacional



## ¡ASPEFAM saluda el **5 DE OCTUBRE** Día de la Medicina Peruana!!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM expresa un especial y afectuoso saludo a toda la Comunidad Médica de nuestro país, con motivo de conmemorar este 5 de octubre el Día de la Medicina Peruana.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, nuestro reconocimiento hoy más que nunca a la loable y sacrificada labor que, en el actual y complejo escenario de una pandemia, viene cumpliendo la Comunidad Médica en defensa de la vida y la salud de la población peruana. En esta emblemática fecha en que recordamos el sacrificio de Daniel Alcides Carrión, vaya también nuestro sentido homenaje a todos nuestros colegas que cayeron enfrentando la pandemia en primera línea.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



siguenos:  
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:  
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



siguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)